



Congratulations



20歳のつどい

3月16日、勝山市体育館ジオアリーナにおいて「勝山市20歳のつどい」を開催しました。令和6年度に20歳となった184人のうち145人が参加。会場内では、旧友との久しぶりの再会を喜び、談笑や記念撮影を楽しむ姿が見られました。



会場内には、未来を創る、みんなで創る「推し勝★」のブースを設置し、20歳を迎えた今の推しを教えてくださいました。



／左義長しか、勝たんやま！／中部しか、勝たんやま！／勝高しか、勝たんやま！／



3/31 いよいよ 宿泊施設の建設へ

かつやま恐竜の森（長尾山総合公園）で、宿泊施設新築工事の起工式が行われました。

施設の名称は「リゾナーレ福井」。星野リゾートとしては福井県初進出となる施設です。

令和9年秋の開業に向けて、今後建設が進んでいきます。



詳細はこちら



3/24 さくらの植樹会 第2弾

長山公園を様々な種類の桜が長期間楽しめるスポットに再整備するための4か年プロジェクト「長山公園さくらプロジェクト」が昨年に引き続き行われました。今年度は、市内3中学校の生徒約60人が20本のソメイヨシノの苗木を植樹しました。



様々な種類の桜が長期間
楽しめる長山公園へ



プロジェクトの
詳細はこちら

3/26 ご寄附ありがとうございます

全国で桜の木を寄贈、植樹する活動を行う株式会社 LIXIL Advanced Showroomから長山公園さくらプロジェクトにご寄附をいただきました。

また、社員18人の皆さんにソメイヨシノの苗木を植樹していただきました。

